

HFI I IGKFIT = SICHFRHFIT





POWERBEAM 300 FL

E-BIKE FRONTSCHEINWERFER MIT FERNLICHT / E-BIKE FRONT LIGHT WITH HIGH BEAM

Mit einer Leuchtstärke von 300 Lux ist der "PowerBeam 300 FL" der bis dato hellste BÜCHEL Frontscheinwerfer. Im Fernlicht-Modus leuchtet er Kurven und Objekte, die noch hunderte Meter entfernt sind, aus. Das Abblendlicht verhindert, dass entgegenkommende Verkehrsteilnehmer geblendet werden. Sichtbarkeit = Sicherheit. Das Tagfahrlicht sorgt für verbesserte Sichtbarkeit tagsüber, ohne viel Energie aus dem E-Bike Akku zu ziehen. In der Dämmerung oder in Unterführungen und Tunnels schaltet ein Lichtsensor den Scheinwerfer automatisch in den Abblendlicht-Modus.

With a luminosity of 300 lux, the "PowerBeam 300 FL" is the brightest BÜCHEL headlight to date. In high beam mode, it illuminates curves and objects that are still hundreds of meters away. The low beam prevents oncoming road users from being dazzled. Visibility = safety. Daytime running lights provide improved visibility during the day without drawing much energy from the e-bike battery. At dusk or in underpasses and tunnels, a light sensor automatically switches the headlight to low beam mode.

Features:

- Fern- und Abblendlichtfunktion
- Leuchtstärke 300 Lux
- Tagfahrlichtfunktion, sensorgesteuert
- Alu-Gehäuse, Alu Halter
- Montage am Lenker vor dem Vorbau
- E-Bike Version 9 48 V
- Prüfzeichen für Deutschland

Features:

- » Hi- and Lo-beam function
- Luminosity 300 Lux
- Daylight function, sensor controlled
- Aluminium housing and holder
- Mounting in front of the stem
- E-Bike Version 9 48 V
- Approved for Germany

SICHERHEIT DURCH TECHNIK

Z-STRIPE ST-E

Die Rückleuchte "Z-Stripe" für E-Bikes ist eine elegante und hochwertige Lösung, um deine Sicherheit auf der Straße zu erhöhen. Das schmale Design passt perfekt zu modernen E-Bikes und sorgt für eine harmonische Optik. Eine der wichtigsten Funktionen der Z-Stripe Rückleuchte ist das Bremslicht mit zusätzlicher Notbremsungsanzeige, das eine höhere Sichtbarkeit im Straßenverkehr bietet.

The rear light "Z-Stripe" for e-bikes is an elegant and high-quality solution to increase your safety on the road. The narrow design fits perfectly to modern e-bikes and provides a harmonious look. One of the most important features of the Z-Stripe rear light is the brake light with additional emergency brake indicator, which provides greater visibility in traffic.















Features:

- Bremslichtfunktion StopTech
- Notbremsungsanzeige E-Bike Version 6 - 48 V
- Integrierter Z-Reflektor
- Montage am Gepäckträger
- Prüfzeichen nach StVZO, ECE und für Frankreich

Features:

- StopTech brakelight function
- Emergency braking indicator
- E-Bike Version 6 48 V
- Integrated Z-reflector
- Mounting on carrier
- Approval according to StVZO, ECE and for France

GUTE VERBINDUNG



90 | | | | | | | | | | | |

BLC 920 CONNECT

LED AKKU-LEUCHTEN-SET / LED BATTERY LIGHT SET

Stell dir vor, dein Akku-Frontscheinwerfer zeigt dir den Ladestand des Akkus auch vom Rücklicht an und kann dieses sogar ein- und ausschalten. Diese praktischen Funktionen bietet jetzt das BLC 920 "Connect" LED-Akkuleuchten-Set. Und noch vieles mehr...Mit seiner Lichtleistung von 90 Lux liefert der BLC 920 ein helles und klares Leuchtbild, um deine Sicherheit und Sichtbarkeit beim Radfahren zu erhöhen. Die Rückleuchte Micro Lens ist mit Bremsanzeigefunktion ausgestattet und wird ohne Werkzeug an der Sattelstütze befestigt.

Imagine, your battery front light shows you the charge level of the battery also from the rear light and can even switch this on and off. These practical functions now offers the BLC 920 "Connect" LED battery light set. And much more... With its light output of 90 lux, the BLC 920 provides a bright and clear light image to increase your safety and visibility while cycling. The rear light Micro Lens is equipped with brake indicator function and is attached to the seat post without tools.

Features:

- » Leuchtstärke umschaltbar 90/45/15 Lux
- LED Ladestandsanzeige für Front- und Rückleuchte
- Silikonhalter für werkzeugfreie Montage Li-lon Akku (2800 mAh), austauschbar
- Rückleuchte mit Bremsanzeigefunktion StopTech
- Prüfzeichen für Deutschland

Features:

- » Luminosity switchable 90/45/15 Lux
- Connect function with rear light
- LED charge level indicator for front and rear light
- Silicone holder for tool-free mounting
- Li-lon battery (2800 mAh), exchangeable
- Rear light with brakelight function StopTech
- Approved for Germany



OPTICAL AKKU

LED AKKU-FRONTSCHEINWERFER / LED BATTERY FRONT LIGHT

Der Frontscheinwerfer "Optical Akku" integriert sich mit seinem außergewöhnlichen Design perfekt in die Optik sportlicher Bikes. Er wird direkt vor dem Vorbau einfach und schnell am Lenker befestigt. An Rennrad, Graveloder (E-) Mountainbike sieht der Optical Akku besonders gut aus. Die Leuchtstärke von 80 Lux und die Leuchtdauer von bis zu 600 Minuten in Verbindung mit einer von Grund auf neu entwickelten Linse sorgen für einen sicheren Nachhauseweg, wenn der Tag einfach zu kurz war.

The front headlight "Optical Akku" integrates with its unusual design perfectly into the look of sporty bikes. It is easily and quickly attached to the handlebar directly in front of the stem. On road bike, gravel or (E-) mountain bike, the Optical Akku looks particularly good. The luminosity of 80 lux and the burn time of up to 600 minutes in conjunction with a lens developed from scratch ensure a safe way home when the day was just too short.

Features:

- » Leuchtstärke umschaltbar 80/40/15 Lux
- » LED Anzeige für Ladestand und Leuchtstufe
- » Li-lon Akku (2800 mAh), austauschbar
- Aluminium Halter
- Prüfzeichen für Deutschland

Features:

- Luminosity switchable 80/40/15 Lux
- LED display for charge level and light level
 - Li-Ion battery (2800 mAh), replaceable Aluminium bracket
- Approved for Germany

MONTAGE VOR DEM VORBAU











NIGHTLITE ECO

LED AKKU-FRONTSCHEINWERFER / LED BATTERY FRONT LIGHT

Unser preiswertester Frontscheinwerfer mit Batteriebetrieb zeichnet sich durch eine einfache Bedienung sowie werkzeugfreie Montage am Lenker und beim Batteriewechsel aus.

Our most affordable battery-powered front headlight features simple operation and tool-free mounting on the handlebars and battery replacement.

Features:

- » Leuchtstärke 10 Lux
- Frontreflektor
- Batteriewechselanzeige
- Silikonhalter für werkzeugfreie Montage
- Betrieb mit 3 AAA Batterien
- Prüfzeichen für Deutschland und Frankreich

Features:

- Front reflector
- Battery change indicator
- Silicone holder for tool-free mounting
- Operation with 3 AAA batteries
- Approved for Germany and France

MIT FRONTREFLEKTOR









BLC 351

LED AKKU-FRONTSCHEINWERFER / LED BATTERY FRONT LIGHT

Die "BLC 351" ist eine LED-Akku-Frontleuchte der Einsteigerklasse mit umschaltbarer Leuchtstärke. Sie wird ohne Werkzeug am Lenker montiert. Der Lithium-Ionen-Akku ist austauschbar, wodurch sich die Leuchte besser recyclen lässt.

The "BLC 351" is an entry-level LED battery front light with switchable luminosity. It is mounted on the handlebar without tools. The lithium-ion battery is replaceable, which makes the light easier to recycle.

Features:

- » Leuchtstärke umschaltbar 35/15 Lux
- LED Anzeige für Ladestand
- Silikonhalter für werkzeugfreie Montage
- Li-lon Akku (1000 mAh), austauschbar
- Prüfzeichen für Deutschland

Features:

- » Luminosity switchable 35/15 Lux
- LED display for charge level
- Silicone holder for tool-free mounting » Li-lon battery (1000 mAh), exchangeable
- Approved for Germany

AUSTAUSCHBARER AKKU













MIT Z-REFLEKTOR



LUXOFLEX Z

LED BATTERIE-RÜCKLEUCHTE / LED BATTERY REAR LIGHT

Unser preiswertes Fahrrad Batterie-Rücklicht mit integriertem Z-Reflektor bietet eine einfache werkzeugfreie Montage an der Sattelstütze. Mit hoher Leuchtkraft und einem zusätzlichen Reflektor sorgt es für maximale Sicherheit im Straßenverkehr. Kompakt, leicht und zuverlässig - das perfekte Rücklicht für jedes Fahrrad.

Our affordable bicycle battery tail light with an integrated Z-reflector offers you easy tool-free installation on the seat post. With high luminosity and an additional reflector, it ensures maximum safety on the road. Compact, lightweight, and reliable - the perfect rear light for bicycle.

Features:

- » Integrierter Z-Reflektor
- » Batteriewechselanzeige
- » Silikonhalter für werkzeugfreie Montage
- » Betrieb mit 1 AAA Batterie
- » Prüfzeichen für Deutschland und Frankreich

Features:

- » Integrated Z-reflector
- » Battery change indicator
- » Silicone holder for tool-free mounting
- » Operation with 1 AAA battery
- » Approved for Germany and France

MODERNES DESIGN

USBType-0

AKKU

§



VISUA LENS

LED AKKU-RÜCKLEUCHTE / LED BATTERY REAR LIGHT

Unsere Fahrrad-Rückleuchte im modernen Design kombiniert Stil und Funktionalität. Mit einer Linse im Gehäuse vor der LED wird das Licht optimal verteilt, um eine beeindruckende Helligkeit und Sichtbarkeit zu gewährleisten. Die einfache Montage an der Sattelstütze ermöglicht eine schnelle und stabile Befestigung. Genießen Sie sicheres Radfahren mit dieser hochwertigen Rückleuchte, die Ihrem Fahrrad einen modernen Touch verleiht.

Our bicycle taillight in a modern design combines style and functionality. A lens in the housing in front of the LED ensures optimal light distribution for impressive brightness and visibility. The easy installation on the seat post allows for quick and secure attachment. Enjoy safe cycling with this high-quality taillight that adds a modern touch to your bike.

Features:

- » Akkukontrollleuchte
- » Silikonhalter für werkzeugfreie Montage
- » Li-lon Akku (300 mAh), austauschbar
- » Prüfzeichen für Deutschland

Features:

- » Battery indicator light
- » Silicone holder for tool-free mounting
- » Li-lon battery (300 mAh), replaceable
- » Approved for Germany

VERKEHRSSICHERHEIT NEU DEFINIERT



VERTIKO ST-E

LED AKKU-RÜCKLEUCHTE / LED BATTERY REAR LIGHT

Das "E" steht für "Emergency", denn die "Vertiko E" ist unsere erste Akku-Rückleuchte mit Notbremsungsanzeige, die eine höhere Sichtbarkeit im Straßenverkehr bietet. Sobald du bremst, wird das Bremslicht sensorgesteuert aktiviert und signalisiert so anderen Verkehrsteilnehmern deine Absicht, anzuhalten. Bei einer Vollbremsung blinkt das Bremslicht zusätzlich. Das verbessert nicht nur deine Sicherheit, sondern auch die der anderen Verkehrsteilnehmer.

The "E" stands for "Emergency", because the "Vertiko E" is our first battery rear light with emergency brake indicator, which offers higher visibility in traffic. As soon as you brake, the brake light is activated by sensors, signaling to other road users your intention to stop. During emergency braking, the brake light also flashes. This not only improves your safety, but also that of other road users.

Features:

- » 3 LEDs
- » Bremsanzeigefunktion StopTech
- » Notbremsungsanzeige
- » Akkukontrollleuchte
- » Silikonhalter für werkzeugfreie Montage
- » Li-lon Akku (300 mAh), austauschbar
- » Prüfzeichen für Deutschland

Features:

- » 3 LEDs
- » Brakelight function StopTech
- » Emergency braking indicator
- » Battery indicator light
- Silicone holder for tool-free mounting
- » Li-lon battery (300 mAh), replaceable
- » Approved for Germany

USBType-0

[]]]]_%

AKKU

§

3D SADDLE

NO PRESSURE, JUST JOY.

DIE ERGEBNISSE VON ZWEI JAHREN TESTS MIT PROFESSIONELLEN RENNTEAMS.

Unsere High Range Sattelmodelle haben unterschiedliche 3D Geometrien, zwischen kurzen und normalen Größen. Rails und Schalen sind mit Carbonfaser-Technologie hergestellt, um die Grenzen zu verschieben und unseren Fahrern die besten technischen Lösungen zu bieten.



Die einzigartige Struktur ermöglicht es uns, verschiedene Zonen des Sattels mit unterschiedlicher Steifigkeit zu gestalten. Man möchte nicht unkontrolliert auf einem Fahrradsattel herum rutschen. Das Material und die Struktur ermöglichen perfekte Kontrolle.

Kein Druck auf empfindliche anatomische Zonen und Nerven, optimale Unterstützung für dynamisches Fahren.



CASPER GRIPS

ENTWICKELT FÜR DEN HOCHLEISTUNGSEINSATZ

Weichheit und Grip auf höchstem Niveau. Abgestimmte Innenkonstruktion mit 20 shore weichem, halbtransparentem Obermaterial.



PEDALE

UNSERE ERSTEN ERGONOMISCHEN SICHERHEITS-PEDALE VON WITTKOP





NO SLIP DESIGN



ERGONOMIC DESIGN



ADAPTIVE POSITION





NO SLIP DESIGN



ERGONOMIC DESIGN



ADAPTIVE POSITION

Jetzt werden alle Kontaktpunkte zwischen Fahrer und Fahrrad nach der gleichen Philosophie entwickelt:

DIE FORM FOLGT DER FUNKTION

ERGO GRIFFE I CORK VERSION











GRIP CONTROL



NO PRESSURE









BAR TAPE

GELPadded. Dynamicgrip Durable & full-surface absorption.



FULL SURFACE ASSORPTION

Entwickelt, um die Vibrationen zu absorbieren und den Fahrkomfort zu erhöhen.



COMFORT TOUCH

und Material, für einen angenehmen Griff, hohen Komfort und volle Kontrolle



WEAR RESISTANT

Hergestellt aus hochleistungsfähigen und verschleißfesten Materialien



DYNAMIC GRIP

Das einzigartige Design der Oberflächenlamellen ermöglicht einen sicheren und dynamischen Griff







IN MOULD I SATTEL REIHE



DIESE TECHNOLOGIE ERMÖGLICHT ES. DIE ARTIKEL IN EINEM EINZIGEN ARBEITSGANG HERZUSTELLEN.

Auf diese Weise ist es möglich, die Umwelt zu schonen und die Produktionszeit zu verkürzen. Die Verwendung der IN-MOULDsystem Technologie verbessert die Qualität im Vergleich zu Sätteln im Allgemeinen. Die vollautomatische Produktion, die keine manuele verarbeitung mehr beinhaltet, ermöglicht auch alle neue Designs.



machinemade SADDI F**SERIES**

CTY **TRKMAN TRKLADY** RACE/MTB soon-available



WATER RESISTANT



DUST RESISTANT



LIGHTWEIGH DESIGN



HUMIDITY RESISTANT



HEAT RESISTANT



N0 GLUE

RÜCKSPIEGEL

LESS FRAME. WIDE SURFACE.



POSITION





Spezieller Spiegelhalter mit "LIGHT-FRAME" Design, bietet eine sehr große sichtbare und nutzbare Spiegelfläche.

- MONTAGE OBERHALB ODER UNTERHALB DES LENKERS
- INTEGRIERTE GRIFFKLEMMUNG ZUR PLATZOPTIMIERUNG





SPRIT7GUSS







RE:PROTECT

Der RE:Protect ist ein Kunststoffradschützer, der im Spritzgussverfahren in unserem Werk in Barchfeld hergestellt wird und zu 100% recyclebar ist.

The RE:Protect is a plastic wheel protector manufactured by injection molding at our Barchfeld plant and is 100%

Features:

- » Radschützer aus TPE
- Modernes, kantiges Design
- » Für Trekking-, Urban-, City-, E-Bikes
- Incl. Spoiler, Streben und Befestigungssystem
- Breite: 58 mm
- Materialstärke: 2,5 mm
- Made in Germany

Features:

- » Mudguard made of TPE
- Modern, angular design
- For trekking, urban, city, e-bikes
- Incl. spoiler, struts and mounting system
- Width: 58 mm
- Material thickness: 2.5 mm
- Made in Germany

MODERNE FERTIGUNG DURCH ROBOTER





ROBO 1

GEPÄCKTRÄGER / CARRIER

Der "ROBO 1" ist ein stabiler Stahlgepäckträger für E-Bikes und Fahrräder, die für den City- oder Trekkingeinsatz konzipiert sind. Er ist mit oder ohne Federklappe erhältlich. Seinen Namen hat der Träger durch sein Herstellungsverfahren erhalten. Biege- und Schweißroboter in unserem Werk Rothenburg/Saale sind daran maßgeblich beteiligt.

The "ROBO 1" is a sturdy steel rack for e-bikes and bikes that are designed for city or trekking use. It is available with or without spring flap. The carrier got its name from its manufacturing process. Bending and welding robots in our Rothenburg/Saale plant are instrumental in this.

Features:

- » Robuste Stahlkonstruktion
- Tragkraft ca. 25 kg
- » 10 mm Rohrdurchmesser » Individuelle Maßfertigung
- » Made in Germany

Features:

- » Robust steel construction
- Load capacity approx. 25 kg
- » 10 mm tube diameter
- Individual made to measure
- » Made in Germany



BCG 21

FELGE / RIM

Die perfekte Felge für Gravel- und Trekkingbikes, mit oder ohne elektrische Unterstützung, die mit Scheibenbremsen ausgestattet sind. Die BCG 21 ist die erste auf unserer brandneuen, vollautomatischen Fertigungsstraße produzierten Felge. Dadurch können wir eine gleichbleibend hohe Qualität zu wettbewerbsfähigen Preisen garantieren. Made in the EU.

The perfect rim for gravel and trekking bikes, with or without electric assistance, equipped with disc brakes. The BCG 21 is the first rim produced on our brand new, fully automated production line. This allows us to guarantee consistently high quality at competitive prices. Made in the EU.

Features:

- » Aluminium-Hohlkammerfelge
- Oberfläche: eloxiert / pulverbeschichtet
- » Für Scheibenbremsen
- » Geöst oder ungeöst erhältlich » Maße: Ø 622 x 21 / Ø 584 x 21
- Zul. Gesamtgewicht: 150 kg

Features:

- » Aluminum hollow section rim
- Surface: anodized / powder coated
- » For disc brakes
- » Available eyeleted or uneyeleted
 » Dimensions: Ø 622 x 21 / Ø 584 x 21
- Perm. total weight: 150 kg

Besuchen Sie uns in Frankfurt auf der EUROBIKE 2023!

Standnummer: 12.1/B16

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

